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町田市議会議員 ３期連続トップ当選 
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インターン体験記⑤日高 彩貴 
  

本日のインターンシップ、教育に関心があ

り、教職をとる私にとって大変貴重なプログ

ラムであった。午前は、以前に中学校の校長

先生をされており、現在は大学で非常勤講師

をされている星越先生にお会いした。教育問

題や教職に大切なことを星越先生の体験談と

ともにお話していただいた。 

一番心に響いたのは、星越先生が考える「教

育の魅力」である。何よりも教えることが好

きで、常に生徒と一緒に考えながら学ぶとい

うスタンスの星越先生は、教えるだけでなく

生徒からも教わることがあり、自身も成長で

きたという。それ以上に、生徒の成長がみら

れる瞬間があるから、教師という仕事は魅力

的なのだとお話してくださった。とても貴重

なお話を聞くことができたと思う。 

 
町田市の教育センターに向かった。町田市

教育委員会学校教育部教育センター所長の林

様を訪問し、実際に施設内を見学しながら教 

育センターという機関について、そして教育 

問題のお話を聞くことができた。見学で一番

印象的だったのは、新型コロナウイルスと教

育支援の関係である。私は、コロナの影響か

ら生まれる新たな悩みの声があると思ってい

たが、実際は、自粛のために施設に足を運べ

ず、相談件数は少なくなったという。林様と

は、特別支援学校についての話題で盛り上が

った。私自身興味があった内容から、疑問だ

った内容まで沢山のお話をした。また、現場

の教員に向けて制作された「町田市特別支援

教育ハンドブック」を特別にいただいた。自

宅に帰って熟読したところ、知らない用語ば

かりでとても勉強になった。通級指導学級の

指導について、生徒が授業に集中できるよう

に教室の環境から工夫していたとは驚きであ

る。まるで、教員の教科書のようだ。 

本日は、教育について学び、考える充実し

た一日であった。 

 
昭和女子大学 2年生 日高彩貴(第 46期生) 

インターン体験記④星野ひとみ 
 

今回のインターンシップは、町田市議会で

行いました。午前中は今後の予定などの打ち

合わせを行い、午後から、一般質問のヒアリ

ング見学を行いました。私も実際にヒアリン 

★ 吉田つとむのインターンシップは 1998年に開始、町田市役所のインターンシップ受け入れや、中学生の職場体験に先行実施  
★ 大学生・院生を対象に、議員活動に同行することを通じて社会勉強を支援しています。 

インターン希望の方、関心がある方は、ホームページの掲載要旨をご覧の上、ご連絡ください。 
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町田市議会議員 良識ある保守主義  
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☎042-724-2171 
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自宅 0427957361 
 

インターンシップ好評 
グの場に立ち会わせていただきましたが、コ

ロナ関連の話題が多いのはもちろんのこと、

ゴミの問題や開発事業、介護分野など幅広い

質問がありました。質問の内容に合わせて、

関連部署の方々が議員と質問を重ねつつ話

し合っていました。このヒアリングは議員の

質問に対して相互理解を行い、行政側がより

良い回答するために行われるもので、主に質

問についての詳細や趣旨だけでなく、言葉の

一つ一つの意味や解釈なども話し合ってい

ました。１つの質問に対し、正確かつ納得で

きる回答を準備するために必要不可欠なこ

とであると感じました。 

 
また今回のインターンシップでは初めて

研修生全員が集まって行われたこともあり、

他の研修生が行った活動についての感想な

ども聞くことができました。人によってイン

ターンシップでの目標や持っている価値観

は異なるので、他の見方や考え方を知るいい

機会だったと思います。 

インターン体験記②-2佐々木愛花梨 
 

吉田議員の元インターン生で社会人５年目 
 

の方（渡辺さん）との対談をさせて頂きまし

た。思わぬ豪雨というアクシデントに見舞わ

れ、お寺のお堂の中で様々なお話を聞かせて

頂くこととなりました。事前に質問したいと

思っていたことはもちろん、他にも実践的な

アドバイスを多数していただき、非常に勉強

になりました。特に私の印象に残ったものは

「小さなチャンスを逃さない」「場数を踏

む」「一貫した自分の意志を持つこと」でし

た。しかしこれらを上手く自分で実践するた

めには、自分なりに考えた結果、やはり事前

の準備が必須なのだなと改めて思いました。

事前の準備なしに小さなチャンスや場を掴

み取ることはかなわないのだろうなと思い

ます。気の持ちようにしても、少しの余裕と

強い意志をもって取り組まねばならないと

思わせられました。 

 一日中スケジュールが刺激的なことばか

りで、とても充実したインターンシップ 2日

目となりました。 

 
＊本覺寺のご住職に写真を撮っていただく 

昭和女子大学 3年 佐々木愛花梨(第 46期生) 
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昭和女子大学 3年生星野ひとみ(第 46期生) 


